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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

ちの健全な育成に力をそそいでいただきたい

とお願いしてきました。

　

幹 事 報 告 鈴 木 光 則 副会長

　

１．ひろくんを救う会事務局より募金のお礼

状が届きました。

２．第98回７ＲＣ親善ゴルフ大会の収支報告

がホストの下妻クラブから届きました。

　

ご 挨 拶 大河原悠貴 RAC地区代表

　

　今年度ローターアクトの地区代表を仰せつ

かっております大河原です。

　先日の地区大会へのご協力たいへんありが

とうございました。200名を超える参加をい

ただき盛大に開催出来ました。

　皆様の協力あって我々の日々の活動が出来

ることを実感した１日でした。

　仕事の都合もあり、なかなかロータリーの

皆さんとの親睦がはかれませんが、これから

前例会報告　第2787回　 2017/5/17（水）
　

お 客 様　ようこそ下館ＲＣへ

大河原 悠貴 様（ローターアクト地区代表）

　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　

　会員の皆さん、こんにちは。このところ業

界、各種団体の総会、理事会が多く少々バテ

気味です。みなさんもこの時期多いと思いま

すが、がんばっていきましょう。

　さて、１２日に７ＲＣのゴルフ大会が筑波

東急ＧＣで行われました。１年ぶりの参加で

スコアはまとまりませんでしたが、快晴に恵

まれ楽しくプレーすることができました。下

妻クラブが、ホストクラブで大いに盛り上が

りました。

　日向野さん、百目鬼さんは、すばらしいス

コアでまわられました。参加の皆さんお疲れ

様でした。

　また、１４日は私たちクラブが支援してい

るボーイスカウトの総会が光徳寺で行われ、

育成会の会長として参加してまいりました。

会計監査は、しもだて紫水ＲＣのパスト会長

の渡辺さんが行っています。石塚団長は、次

年度も継続して就任され１６年目になるとい

うことでした。少子化で３３名の会員に減っ

てしまったそうです。５０名に戻ってほしい

とおっしゃっていましたが、ロータリークラ

ブ同様、人を集めることの難しさを実感しま

した。これからも、体に無理をせず、子供た



『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ

だき肺結核と診断され、すぐ入院ですと言わ

れ目の前真っ暗になりました。

　よくテレビ、映画などで結核、別名老咳に

かかり衰弱して死んでいくのを見ていたの

で、自分ももうダメかと考えました。私の伯

母が戦時中同じ病気で入院しており、相談す

ると現在の東水戸病院、当時の国立療養所村

松清嵐荘が良いとの事で、翌日外来へ。やは

り肺結核との診断で右肺に直径5cmの空洞

が有り左側にも飛び火していました。本日入

院して下さいとのことでした。私は先生に、

僕死んじゃうのですか？と思わず聞き返しま

した。一昔前でしたらそうでしたが、今は良

い薬があるので大丈夫と言われ、嬉しくなり

ました。

　１年３ヶ月入院し、３ヶ月間は毎日、その

後は２日に１回ストマイ（ストレプトマイシ

ン）を接種しました。接種は毎日 10：00 頃

で 14：00 頃になると唇のまわりがしびれて

きます。すごく強い抗生物質でしたのでスト

マイツンボにならない様、月に１回聴力検査

がありました。ストマイに合わせてヒドラジ

ド、パスを併用し徐々に体力もつき体重も

戻ってきました。

　入院中は何で自分だけがこんな目に遭わな

ければならないのかと、何で何でと健康な人

を妬む毎日でした。しかし同じ病棟に入院し

ていた患者さんを見ていて次第に考えが変わ

りました。その患者さんは薬が効かず手術す

ることになりました。当時の手術では背中に

大きな傷が残ります。まだ若い18才の女性

もアクトへのご指導ご支援の程よろしくお願

い申し上げます。

　 

会 員 卓 話 鈴 木 健 一 会員

　皆様こんにちは。又、いつも常日頃よりダ

イヤモンドホールをご利用いただきましてあ

りがとうございます。私はＳ29（1954）年

10 月２日生まれの 62 才です。

　県北の日立市出身で45才迄日立におり、

その後現在の水戸市に移りました。若い時は

日立から毎日常磐線、水戸線、今は廃線にな

りました日立電鉄線を利用し、水戸に移り住

んだ時は自家用車で通勤をしておりました

が、10年前より単身赴任で下館駅近くで暮

らしております。

　地元の小中学校、高校を卒業後、東京観光

専門学校へと進みました。専門学校は旅行専

攻に進みました。幼少期から鉄道が大好きで

暇さえあれば友達と電車を見に行き、時刻表

が宝物でした。毎日時刻表の上で旅をしてお

りました。鉄道ファン、鉄道ジャーナルもよ

く見ておりました。専門学校卒業時はＳ50

年、第二次オイルショックで店頭からトイ

レットペーパー、洗濯石鹸が消えてしまい洗

濯に苦労しました。

　その時代なので、エージェントの募集も厳

しく町内に日立電鉄観光に勤務している課長

さんがおり、声をかけていただき試験に挑戦

しましたが、不採用でした。その課長さんに

現在の日立ライフその当時の日立木材地所の

子会社で、みかの原観光のホテルみかの原を

紹介していただき入社。何とか就職浪人には

ならなかった次第です。

　飲料サービスに配属され、毎日朝６時に出勤

し、宿泊客の朝食、そしてランチ、ディナー、

宴会、婚礼、時にはバー勤務と多忙な日々が

続き残業が基準内賃金より多くなり自分は高

給取りだと有頂天になっておりました。その

矢先、７月中旬より１ヶ月程咳が続き、寝汗

をかき痰が止まらず体重は65kgから52kg

にまで減少。地元の病院へ行き診察していた
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▼新 井 利 平さん　鈴木会員の卓話を記念して。

▼百目鬼博行さん　鈴木健一さんの卓話を楽し

みにしております。

▼鈴 木 健 一さん　本日、卓話を行います。宜

しくお願いします。

▼岩 﨑 晴 男さん　大河原ＲＡＣ地区代表、大

役ご苦労様でした。

　鈴木さん、卓話楽しみにしていました。

▼潮 田 武 彦さん　鈴木健一さん、本日の卓話

宜しくお願いします。

　大河原ローターアクト地区代表、ようこそ。

　先日の地区大会の成功おめでとうございます。

▼舘 野 　博さん　鈴木さん、卓話楽しみにし

ています。宜しくお願いします。

▼馬 場 　保さん　鈴木健一会員、卓話楽しみ

にしております。

　大河原ＲＡＣ地区代表、ようこそいらっしゃい

ました。

▼永 盛 　武さん　鈴木さんの卓話を記念して。

　昨日、黄綬褒章受章のため宮中に参内、皇太

子殿下に拝謁しました。

　次週は業界総会のため休みます。

本日の合計 24,000円
累計 829,000円

　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

■メークアップ（敬称略）

４月23日　地区ローターアクト会長・幹事会
　　早瀬　浩一

５月10日　石岡ロータリークラブ
　　潮田　武彦

５月12日　第98回７ＲＣ親善ゴルフ大会
　　早瀬　浩一・日向野　陽・百目鬼博行

　　永盛　　武・潮田　武彦

※発表や報告をされた方は、発表内容をデータ
または紙にて会報・広報委員会までご提出く
ださい。ご協力のほどよろしくお願いいたし
ます。

で大きな傷が残るなど大変な重荷であったと

思います。このような光景を目にし、自分よ

り辛い人、不幸な人がたくさんおり、その時

自分は快方に向かっていましたので、自分は

すごく幸せだなぁと感じ、神様が大人として

の成長の試練を下さったと思い感謝いたしま

した。

　その時より何にでも感謝し、素直な気持ち

そして笑顔で接していこうと決めました。

　今は、どんな事でも前向きにどんな要望も

受け入れられる様になり、自分が大変でも相

手（お客様）に満足、そして喜んでいただけ

る様にしております。大変は大きく変わると

書きます。そして自分も大きく変わりたいと

考えております。世の中はすべてプラス思考

が大事だと考えます。

　

スマイルBOX 永 盛 　武 委員長

▼早 瀬 浩 一さん　ＲＩ2820地区ローターア

クト地区代表 大河原様ようこそ。

　鈴木健一さん卓話楽しみにしていました。

▼日向野　陽さん　鈴木健一会員の卓話楽しみ

にしています。

　第98回７ＲＣ親善ゴルフ大会が筑波東急ゴ

ルフクラブで開催されました。HDCPに恵ま

れシニア優勝、総合準優勝頂きました。潮田

会員お疲れ様でした。

▼加 藤 昌 美さん　鈴木健一会員の卓話楽しみ

です。

　ＲＡＣ大河原君ようこそ。

▼関 谷 　徹さん　眞子様の婚約の正式発表待

ちですが、おめでとうございます。

　鈴木会員の卓話楽しみです。

　大河原ローターアクト地区代表ようこそ。

▼鈴 木 光 則さん　鈴木さんの卓話楽しみにし

ていました。

　ＲＡＣ地区代表 大河原さん、ようこそ。頑

張ったネ。

▼永 井 啓 一さん　鈴木健一さんの卓話楽しみ

にしておりました。

　大河原ＲＡＣ地区代表、ようこそいらっしゃ

いました。


